



宮の原中ホームページへはこちらから

自主創造

2023（令和5年度）学校経営の理念 豊かな心をもって、自律・実践する生徒の育成
～ 希望・創造・感動の校風をめざして ～

避難訓練（不審者対応）を実施しました。

12月1日（金）6時間目の授業の後、今年度2回目の避難訓練を行いました。内容は宇都宮中央警察署スクールサポーターの方にご協力いただき、不審者が学校に進入したことを想定した防犯訓練からの校庭への避難です。訓練で不審者が侵入した3-7は緊迫した様子でした。他のクラスでもMeetで様子を見ることができたので、刺股（さすまた）の扱い方等もしっかり学べました。



不審者対応の様子



さすまたの扱い方

市PTA連合バレーボール大会準優勝しました。



11月5日、26日、河内体育館を会場に、市P連バレーボール大会が行われました。宮の原中学校チームは、見事準優勝し、表彰状をいただきました。選手の皆さま、お手伝いや応援に来てくださった保護者の皆さま、ありがとうございました。

薬物乱用防止教室を実施しました。



12月11日（月）6時間目に、学校薬剤師 大林寛之様をお招きして、飲酒・喫煙・薬物乱用等の恐ろしさを認識し、「薬物」の誘惑に負けない未然防止の態度を育成することを目的にオンラインで実施しました。薬物乱用教室で学んだ内容は、生徒の皆さんの今後の人生に参考になる講話でした。自覚をもってしっかり実践していくことが大切です。

授業力向上のため各研修を継続実施中です。

12月18日(月)宇都宮市教育委員会、杵淵先生を招いて総合的な学習の時間の要請訪問を実施して、学校全体で総合的な学習の時間について研究を深めました。19日(火)には、宇都宮市教育委員会、富樫先生にお越しいただき技術分野の研修、12日(火)には、英語の校内研修を実施して授業力向上の研究を深めています。



英語の授業力向上研修



技術の授業力向上研修



総合学習の授業力向上研修

お弁当の日を開催しました。



11月29日(水)は宮の原地域学校園(宮の原中、姿川第二小、富士見小、明保小)統一で「お弁当の日」が実施されました。

今年度は地域学校園共通で「緑黄色野菜を入れたお弁当を作ろう」というテーマとしました。色鮮やかな野菜が入った、『見た目も味もおいしいお弁当』が並びました。

3学年は、進路に向けて面接練習を実施中です。

3年生は、放課後の時間を有効活用して3学年教職員が、生徒の希望の進路に向けて面接指導を実施継続中です。



2年生が宮っ子チャレンジ発表会を実施しました。

12月14日(木)に2年生が、10月に実施した宮っ子チャレンジの発表会を行いました。



1年生が大根の収穫を行いました。



12月4日(月)は1年生が食農体験で育てた大根の収穫を行いました。収穫した大根を見ると、びっくりするような大きさのものもあり、収穫する生徒からは歓声が上がっていました。大根は大きな葉がついたまま、収穫した生徒が持ち帰りました。指導員の杉山さんありがとうございました。

※2023年も大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。引き続き宮の原中学校を2024年も、どうぞよろしくお願いいたします。